

## Wir danken von Herzen

für die einfühlsamen, hilfreichen und bewegenden Worte des Mitgefühls, die wir in den schwierigen Stunden des Abschiedes von

# Edith Rutishauser-Salzman

erfahren durften. Die grosse Anteilnahme von Familie, Freunden, Nachbarn und Bekannten hat uns tief berührt. Die letzte Ruhestätte hat Edith am 4. Juni auf dem Friedhof Stäfa gefunden. Ein spezieller Dank geht an Pfarrerin Monika Götte, die im engen Familienkreis die Urnenbeisetzung und Abdankung ergreifend und Trost spendend gestaltet hat.

Wir danken auch für die Spenden zugunsten der MS Regionalgruppe Zürcher Oberland und dem Verein Spitex Stäfa.

Stäfa, im Juni 2020

Die Trauerfamilie